



CONRADO MOSCOSO (D) Y ROLAND KELLER, DE BOLIVIA, POSAN CON LAS MEDALLAS DE PLATA QUE CONSIGUIERON AYER EN RAQUETBOL.

Juegos Panamericanos

Plata y bronce para Bolivia en Toronto

Los deportistas Conrado Moscoso y Ronald Keller consiguieron la medalla de plata para Bolivia en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, el primero logró el metal de bronce en la modalidad de singles. En la misma jornada, la dupla alcanzó otra presea pero en dobles en la disciplina de raquetbol.

Moscoso y Keller, jugaron la final en dobles y cayeron ante los representantes norteamericanos José Rojas y Jansel Allen, por 15-8 y 15-5, pese al resultado ambos dejaron todo en el campo de juego, pero la experiencia de los medallistas fue fundamental para conseguir el primer puesto.

El propósito de los bolivianos era conseguir la medalla dorada, pero no fue posible y la desilusión se apoderó de los bolivianos, aunque encontraron consuelo en una medalla importante para el país, cuya reducida representación cumple con una regular participación y sin muchas alegrías.

El chuquisaqueño Moscoso ayer consiguió la medalla de bronce, el raquetbolista en semifinales cayó contra el mexicano Álvaro Beltrán por 15-9 y 15-3 en 32 minutos juego, el chuquisaqueño llegó a esta instancia después de vencer a Keller por 15-3 y 15-5. (APG)

Inf. Suplemento Deportes

Potosí en alerta ante amenaza de cerco

• La huelga general indefinida de Potosí cumplió ayer 19 días sin solución a su demanda. Representantes de Comcipo y el Gobierno no consiguen iniciar el diálogo. Temen una "confrontación" entre organizaciones potosinas y sectores leales al mandatario. Cooperativistas mineros y juntas vecinales están en emergencia y anuncian vigili...

A 19 días del paro general, los dirigentes del Comité Cívico Potosinista (Comcipo) se declararon en alerta ante el anuncio de un cerco a Potosí por las organizaciones afines del Gobierno. Frente a esta situación, se realizarán vigili...

El secretario General de Comcipo, Emilio Elías, informó que los cooperativistas mineros, las juntas vecinales y otras organizaciones realizarán vigili...

Cabe recordar que un grupo de dirigentes de los Ayllus de Norte Potosí dio un plazo de 24 horas a la entidad cívica para que acepte dialogar con los ministros de Estado y suspenda sus medidas de presión.

El comité de movilización de Comcipo pidió calma a los pobladores y que estarán atentos ante un posible cerco a la capital potosina.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



CONTINÚA LA MOVILIZACIÓN POTOSINA POR SU DEMANDA, INSTALARON VIGILIAS EN DIFERENTES SECTORES DE LA VILLA IMPERIAL, ADEMÁS DE EXPRESAR SU TOTAL RESPALDO A COMCIPO.

TSE: Sorteo de jurados será el 19 de agosto

Cochabamba, (EL DIARIO).- El Tribunal Supremo Electoral (TSE) determinó que el sorteo de jurados para el Referéndum Autonómico del 20 de septiembre se realizará el 19 de agosto en los departamentos de La Paz, Sucre, Oruro, Potosí y Cochabamba.

El vicepresidente del TSE, Antonio Costas, aseguró que hasta la fecha establecida se depurará y tendrá listo el Padrón Biométrico en los cinco departamentos, donde se realizará el Referéndum Autonómico. Las personas que cumplan la mayoría de edad hasta antes del referéndum deberán inscribirse, quienes no hayan votado en las elecciones anteriores y los que cambiaron de domicilio.

"Estamos trabajando en la recuperación de la confianza y credibilidad del órgano electoral para fortalecer la democracia del país", afirmó Costas.

CONCLUSIONES

Los vocales del TSE, que durante dos días se reunieron en la Casa Campesote de Cochabamba, suscribieron la declaración de Colcapirhua donde determinaron:

Constituir un órgano electoral fuerte, autónomo e independiente, como órgano del poder público del Estado Plurinacional.

Promover la democracia intercultural sustentada en el ejercicio complementario de diferentes concepciones y prácticas democráticas.

Administrar procesos electorales y referendarios transparentes, plurales y competitivos, cuya ejecución sea técnicamente impecable.

ESTATUTOS

Por otra parte, el TSE garantizó el desarrollo de los referendums para estatutos autonómicos y aprobación de Cartas Orgánicas que se realizarán en el transcurso de los próximos dos meses.

"Garantizamos la solidez del Padrón Electoral, para lo cual se realizará a corto plazo la verificación de la consistencia de los registros", afirmó Costas.

Organizaciones califican de ilegal detención de periodista

La Asociación Nacional de la Prensa, la Confederación de Trabajadores de la Prensa de Bolivia, la Asociación de Periodistas de La Paz y la Federación Sindical de Trabajadores de la Prensa de Chuquisaca calificaron de ilegal la detención del periodista potosino Juan Carlos Paco en la cárcel de San Pedro, acusado de ocasionar violencia durante las protestas del miércoles en la urbe paceña.

Los fiscales Franz Contreras y Ramiro Jarandilla acusaron a los cuatro manifestantes de haber atentado contra bienes públicos con un cartucho de dinamita, entre ellos el periodista Paco, de radio Líder de Potosí, quien dijo que es inocente y que no manipuló dinamita el día de los conflictos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



EL PERIODISTA POTOSINO JUAN CARLOS PACO GUARDARÁ DETENCIÓN EN LA CÁRCEL DE SAN PEDRO.

Actos de homenaje a la Patria

Asamblea legislativa sesionará en Trinidad

• El Ejecutivo en pleno, diplomáticos y otras autoridades se trasladarán a esa ciudad.

La Asamblea Legislativa sesionará el 6 de agosto en la ciudad de Trinidad en homenaje a los 189 años de la independencia de Bolivia, informó el presidente de la ALP, Álvaro García Linera, quien calificó a este acto de histórico, debido a que se realiza por primera vez en ese departamento.

La autoridad confirmó que

en esa sesión, también estarán presentes, como cada año, miembros del Ejecutivo y representantes de organismos internacionales, además, de invitados especiales. Para esa jornada la ciudad de Trinidad recibirá la visita de más de 600 invitados.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Hoy eligen a la más bella de Bolivia

ESTA NOCHE LA CIUDAD DE SANTA CRUZ DE LA SIERRA SERÁ ESCENARIO DEL EVENTO DE BELLEZA MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS. LA 36 VERSIÓN DE MISS BOLIVIA SE DESARROLLARÁ EN EL SALÓN SIRIONÓ DE LA FEXPO.

LAS 23 CONCURSANTES DE LOS NUEVE DEPARTAMENTOS Y DOS REPRESENTANTES DE RESIDENTES BOLIVIANOS EN EL EXTRANJE-

RO COMPETIRÁN EN EL CERTAMEN DE BELLEZA. LOS TÍTULOS A ENTREGARSE SON: MISS BOLIVIA UNIVERSO; MISS BOLIVIA INTERNACIONAL, MISS BOLIVIA TIERRA Y MISS BOLIVIA GRAND INTERNATIONAL.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Venezuela

Senadores no logran visitar a Leopoldo López

Puerto La Cruz.- Las autoridades encargadas de la cárcel donde está recluido el dirigente venezolano Leopoldo López impidieron ayer la visita de una delegación internacional de senadores que quería reunirse con el político preso.

"Con respecto al resultado que nos dan las autoridades venezolanas quiero decir al pueblo venezolano y sobre todo a los dirigentes políticos que se encuentran injustamente encarcelados que no los vamos a dejar en esta lucha (...) que vamos a seguir", dijo a los periodistas el senador Ander Gil, del Partido Socialista Obrero Español (PSOE).

El grupo, en el que también se encuentran los españoles Dionisio García, del Partido Popular (PP), Iñaki Anasagasti, del Nacionalista Vasco (PNV), Josep Maldonado de Convergencia i Unió (CiU) y el uruguayo Pablo Mieres, del Partido Independiente (PI), vio por segundo día frustrado su intento de ver a los políticos presos. (EFE)